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４月中の出席成績2024 ー 25年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 3日 63 40 23 63.49％ 15 100.00％ 0

10日 63 50 13 79.37％ 9 100.00％ 0

17日 63 48 15 76.19％ 10 100.00％ 0

24日 64 51 13 79.69％ 10 100.00％ 0

　合　計 253 189 64 44 （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 63.25 47.25 16 74.69％ 11 100.00％ （累　計　 0）
（カード　22）

４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ ６月 （親睦活動月間）

新入会員（伊藤孝徳会員）
３
日

【合同夜間例会】18:30～
新居浜ＲＣ担当 
卓話：新居浜南ＲＣ担当 １

日
５
日

・委員会活動回顧（Ⅰ）
     職業・社会・人尊
     国際・財団・米山
     青少年・RA・IA

10
日

・お茶の会

８
日

・地区大会報告
・情報雑誌

12
日

・委員会活動回顧（Ⅱ）
  クラブ奉仕・プログラム・出席
   増強・分類・広報
   情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（18:30～）

・家庭集会（18:30～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

17
日

・研修・協議会報告 
・情報雑誌 

15
日

・会員スピーチ 
 （安藤賢一会員）

19
日

・次年度プログラム説明 
・次年度予算説明 
・情報雑誌

24
日

・内部卓話 
　　新入会員（佐藤浩一会員）

22
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

 ＊時間注意！ 26
日

【夜間例会】18:30～
会長活動回顧＆総括
幹事・SAA　感想

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

29
日

・会員スピーチ 

 

（永田光春会員）

RAC会長幹事会連絡会議（松山）
 

12-13
25

26

・親睦家族旅行（熊本） 
・地区大会記念ゴルフ大会
 （鮎滝CC）
・地区大会（香川レグザムホール） 

10
24-25

・松山西RC60周年記念行事 
・RAC地区年次大会（高松） 
・4RCゴルフ（新居浜RC担当） 

21-25 ・RI国際大会
 （カナダ・カルガリー）

特別休会 （ 　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　）
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日　時：令和７年４月10日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……３／27親睦夜間家族会の収支報告について
… 2）……会員の退会について
… 3）……その他

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和７年４月17日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）……会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　吉 田 達 哉

日　時：令和７年４月24日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について
… 2）……新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　吉 田 達 哉

（敬称略）

■ ５月22日 ■
[移動例会]会長杯コンペ

（滝の宮CC）
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恒例の春季茶会でお点前を担当させていただき
ました。
今年はお床に瑞応寺の一光老師の「洗心」という
お軸をかけさせて頂きました。「洗心」とは字の通
り心を洗うということで心の迷い・執着を洗い流
し穏やかな心を作るということです。春から夏へ
移りゆく季節のなかで心を煩わせることが多いと
思います。お茶を一服飲むことで穏やかな気持ちに
なってくださいとの意味合いを込めてかけさせて
頂きました。道具もブルーの水指や季節の移り変
わりを表す雪月花の蓋置などを使わせていただき
ました。このように道具の組み合わせでその時の季
節や皆様に感じていただきたいことを表します。
さて、今回は安藤幹事長がお菓子の食べ方お茶
の飲み方を皆様にお話しされました。
お菓子の食べ方では、通常では懐紙の上で楊枝
で切って食べますが、今回は上用饅頭だったため
手で割って食べます。このお菓子は楊枝で押し付
けられると懐紙にくっついてしまうので割って食
べてよいとなっています。
お茶を飲むときはまず隣の方に、お茶碗をおいて
お先にいただきますと礼をして、次に自分の前に
おき点ててくださった方に頂戴いたしますと礼を
してから、いただきます。これは相手を敬い、感謝
する心を表しています。茶道ではいつも相手に対

して敬う心、感謝の心を持ちましょうと教えてい
ます。お茶を飲むときはお茶碗を右手前に回し、
お茶碗の正面をさけて飲みます。そして飲み終わり
ましたら今度は反対に回して元の位置に戻します。
お茶を飲んだ後は自分の飲んだお茶碗を拝見します。
茶道の祖千利休は「茶は渇を医するにとまる」つ
まりお茶とはただ渇きを取り除くためのものであ
るとおっしゃっています。しかしこれは単に喉の
渇きをいやすという意味ではなく心の悩み、苦し
みを取り除きすっきりさせてくれるという意味も
あるのです。ただお茶を飲む動作ですが、このよ
うな意味合いもあることを知っているとまたお茶
の味わいも違ってくるものと思います。
最後になりましたが、ロータリー会員の皆様の
益々のご健康とご活躍をお祈り申し上げます。
… 合掌

春のロータリークラブ例会に寄せて
淡交会新居浜支部　西　　河　　宗　　重

３月30日(日)、高知県民文
化会館ホール・ザ、クラウン
パレス新阪急高知におきまし
て地区研修・協議会が行われ、
新居浜からは次年度の会長、
幹事、会計を初め地区協議会
へ出向のメンバーも含めて15

名のメンバーが参加いたしました。
次年度幹事として初めてのお世話で、皆さん乗
り合わせで行きますので、配車の手配や皆様のス
ケジュール調整をさせていただきました。
会場の文化ホールは、四国中から参加のメンバー
でいっぱいです。初めに全体会議が始まり、夏見
ガバナーより挨拶があり、続いて織田ガバナーエ
レクトから「次期RIテーマと地区運営方針について」

のお話がありました。次期ガバナー方針「地域密
着のロータリーを目指そう」を掲げて、12の取り
組み項目と８の数値目標を発表されました。
昼食をはさんで、部門別協議会が開催され、各
メンバーはそれぞれの担当の会場に分かれて研修
を受けられました。
会長・幹事・会計は文化ホール内を会場に、話
し合いが行われました。

1.……会計の問題
2.……会員増強・地域密着型・女性会員の勧誘
3.……ハラスメントに関する注意勧告
4.……居心地の良いクラブづくり
等の話がありました。
会員の減少の話では、2023年は2900名だった

第2670地区 2025・2026年度 地区研修・協議会 報告
次期幹事　真　　木　　正　　広
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のが2024年は2787名で113名の減となっています。
また、73クラブ中、メンバーが15名以下のクラブ
が５クラブあり、存続が難しくなっている現状が
ありました。
各部門別協議会の後は、もう一度全体会議、夏見

ガバナーの講評があり、４月26日（土）・27日（日）
の高松での地区大会の案内と、次年度の地区大会
が今年の10月25日（土）・26日（日）に高知で行わ
れますので、そちらの案内もありました。

有意義な地区協議会で皆さん白熱した議論の中、
閉会を迎え、次年度に向けての気合が一層入りま
した。
入会して三年が経ち、まだまだ分からないこと
だらけです。次年度幹事として精いっぱい努めな
いと、という気持ちで帰路に着きました。
ご参加の皆様、お疲れさまでした。配車担当し
ていただきました徳久さん、お世話になりました。
ありがとうございました。

第2670地区全体の昨年度
の報告と次年度スケジュール
が発表され、多くは米山記念
奨学事業について学びました。

◦  ロータリー米山記念奨学事
業とは？
　……日本で学ぶ外国人留学生

　……（大学・大学院に在籍する私費外国人留学生）を
対象に毎年全国で約900人を採用する民間最大
級の事業規模。

　……日本最初のロータリークラブ創立に貢献した実
業家米山梅吉氏の功績を記念して発足、1967年
に「財団法人ロータリー米山記念奨学会」となり、
2012年に公益財団法人に移行、これまで133の
国と地域からの奨学生を支援してきた。将来日
本と世界を結ぶ懸け橋となって国際社会で活躍
し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を
育てるというロータリーの目指す平和と国際理

解の推進そのものである。

◦  クラブ米山記念奨学委員長の役割は大きく分け
て３つ
　……・奨学事業の理解促進・寄付の増進・奨学生、
学友との交流促進と広報
◦……次年度は当クラブが奨学生のお世話クラブと
なっています。クラブ全体で交流を通じて奨学
生としてふさわしい学生へ導き育てる役割を
負っています。また、カウンセラーはお世話ク
ラブの会員の中で選任され（小野正師会員にお
願い予定）、奨学生の生活が心豊かなものになる
ようサポートします。

奨学生は月に１回以上の例会出席が義務付けら
れています。
例会に出席する奨学生を迎え、楽しい時間を過
ごしていもらえるよう会員の皆様のご協力をお願
い致します。

第2670地区 2025-2026年度 地区研修・協議会 報告
米山記念奨学委員会の研修会にて

伊　　藤　　有　　希

次年度の2025-2026年度
『青少年奉仕委員』の小林です。
よろしくお願いします。
早速ですが、この度３月30日
に開催されました『国際ロー
タリー第2670地区2025-2026
年度地区研修・協議会』の『青

少年奉仕委員会』のパートを中心にご説明させて
いただきます。
定刻の10時30分に舞台の幕が上がり、まずは余

りにも壇上の方々の多さに圧倒、自然に携帯の写
真を、改めてじわりじわりとスケールの大きさを
感じたしだいです。
午前中の全体会議を経て、昼食後に各部門別に
協議会が開催されました。私の担当の『青少年奉
仕委員会』ですが、当新居浜ロータリークラブか
らはローターアクト地区委員会委員の増田さん、
次年度ローターアクト委員長の秋田さんの３名で
出席しました。冒頭、荻田委員長からのご挨拶、
続けて本年度の地区ガバナーでもあります夏見カ

25-26地区研修・協議会の報告
小　　林　　勝　　彦
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ウンセラーからのご挨拶、その後にインターアクト、
ローターアクト、ライラ、新世代小委員会の各論
のご説明がありました。最後には青少年奉仕委員
会そのものの活動についての方針確認等も含めま
した質疑が数件あり、まとめとなっています。活
動方針としては、午前中の全体会議の内容も包括
して、今年度のガバナー方針でもある、まさしく『青
少年に夢を』と次年度の『地域密着を』の２点を十
分に意識した上で各地域オリジナルの取り組みを
推進することと認識しています。またロータリアン
の会員補強を目指す上で、予備軍となる青少年に
ロータリークラブの意義を十分にご理解いただく
ことはもとより、その活動を通じて現ロータリア
ンが見られている、すなわち『鏡』でなくてはなら
ないことも重要な要素であると考えています。簡
単ですが、以上を踏まえまして次年度の『青少年
奉仕委員会』を遂行していきますので、引き続き
のご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。
さて新居浜生活も３年目、自ずと新居浜ロータ

リークラブ活動も３年目となります。お陰さまで
みなさま方の心温まるご対応もあり、懇親会やゴ
ルフも含めまして楽しい新居浜単身赴任生活を送
ることができています。加えまして自動車ではあ
りますが四国八十八箇所巡り（お遍路）も終え、そ
れなりの達成感もあり、短期旅行では味わえない
周辺観光により四国の魅力も堪能しています。
最後に僭越ながら新居浜LNG株式会社のPRを
させていただきます。18年４月に会社設立、愛媛
県唯一LNG（液化天然ガス）を海外から受け入れ
てガス事業を営んでいます。本年度で８年目、社
歴としてはまだまだ浅い会社ではありますが、住友
グループ企業さまはじめ様々なステークホルダー
からの多大なるご支援もあり、事業としては順調
に立ち上がっています。引き続き安全・安定供給
を事業の根幹として、新居浜市を中心とした東予
地区の持続可能な発展に貢献していきたいと考え
ています。今後とも変わらぬご支援をよろしくお
願いします。

去る３月30日（日）、国際ロー
タリー第2670地区の2025-

2026年度地区研修・協議会
が高知県民文化ホール及び
ザ・クラウンパレス新阪急高
知にて開催され、同地区の73
クラブから次期会長、役員の

方々が参加されました。当新居浜ロータリークラ
ブからも、桑原パストガバナー、伊東次期ガバナー
補佐、髙橋会長エレクトをはじめ次期役員など総
勢15名で参加してまいりました。
本会のプログラムは大きく分けて、「全体会議（１
回目）」、「部門別協議会」、「全体会議（２回目）」で
構成されており、最初の全体会議では夏見ガバナー
からの挨拶の後、高知南ロータリークラブの織田
英正ガバナーエレクトから次期RIテーマと地区運
営方針についてのお話がありました。その中で
次期国際ロータリー会長のマリオ・セザール・
マルティンス・デ・カマルゴ氏の、「地球上で最も
有能なボランティアのチーム」としての国際ロー
タリーを拡大し、成長、奉仕、つながりを大切に
して「よいことのために手を取りあおう」という次
期RIテーマを紹介され、次年度のガバナー方針を

「地域密着のロータリーを目指そう」とすることを
掲げられました。なお、織田次期ガバナーは「幕
末のイケメン」として有名な織田信福氏の子孫だそ
うでして信福氏もご本人も歯科医ということです。
その後、各部門に分かれ部門別協議会が開かれ、
私が参加した「会長・幹事・会計」部門では、年間
行事計画、予算案、ガバナー公式訪問予定などに
ついて説明がありました。
最後の全体会議では、ガバナーノミニーの松山
南ロータリークラブ、森雄司様より挨拶があった
後、今期ホストクラブの丸亀ロータリークラブ、
また次期ホストクラブである高知南ロータリーク
ラブから、今期および次期の地区大会について案
内がありました。最後に全員でロータリーソング
「手に手つないで」を合唱し、織田ガバナーエレク
トの点鐘で会は締め括られました。
国際ロータリー第2670地区においては、各クラ
ブの会員数の減少やそれに伴う収入の減少、イン
フレによる運営・活動費増などで資金面の課題が
浮き彫りとなっており、各クラブによっては会員
数が大幅に減少して活動がままならないところも
あると聞かれました。幸い我が新居浜ロータリー
クラブにおいては比較的多数の会員を擁し活発な

国際ロータリー第2670地区
2025-2026年度地区研修・協議会参加報告

佐　　藤　　浩　　一
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活動が維持されていますが、他人事ではないとも
感じさせられました。
最後に、素晴らしいホスピタリティをもって参

加者をお迎えいただき、お忙しいなか周到な準備
と円滑な運営にあたっていただいた、上原昭彦実
行委員長をはじめホストクラブである高知南ロー
タリークラブの皆様に感謝の意を表し、地区研修・
協議会の参加報告とさせていただきます。 「幕末のイケメン」織田信福氏

今年度の親睦旅行は、総勢26名のご参加をいた
だき、４/12〜13の２日間、熊本へのバス旅に行っ
て参りました。心配していたお天気も、大きな影
響はなくホッとしました。
バスに乗込み、しゅっぱ〜つ！
三崎港からフェリーで佐賀関港へ。

まずは大分名物関ア
ジ関サバに舌鼓、一路
阿蘇の町へ、草千里ケ
浜で阿蘇の山をバック
に記念写真。阿蘇の雄
大なロケーション、新
緑が芽吹く前とあって

茶色い光景が広がっていましたが、これが緑一面
になると鮮やかなんだろうと思いを馳せながら…。

次の地点は一宮運輸㈱物流センター熊本へ、一宮
会員にバスの中で解説
をいただきながら向
かった先ではセンター
の担当者の方々に出迎
えていただき丁寧にご
案内いただきました。

そしてTSMCの日本の会社JASMの巨大半導体
工場を車窓に見て感嘆の声をあげながら熊本市内
へ。洗練された街並みにおしゃれな建物。
お楽しみの夕食は吉田幹事おすすめの熊本の名

店「青柳」。新鮮な馬刺しや、クエの刺身等々、熊

本ならではの美味しい料理にお酒もすすみ、楽しい
夜になりました。

帰路は阿蘇の雄大な景色を後に、みんなで一緒
の最後の食事はフグ。globeのボーカルケイコさん

のご実家、フグ料亭
「山田屋」でふぐ刺し、
唐揚げ、フグ鍋に、
ひれ酒、締めの雑炊
は時間に追われなが
ら熱々を口にかき込
みました。

そして一路新居浜へ。皆さんお疲れの中、19時
ころに新居浜に帰ってまいりました。心配してい
たお天気も、大きな影響はなく楽しむことができ
ました。長時間のバス旅となりましたが、皆さん
それぞれに思い出に残る旅になったなら幸いです。
ご参加ありがとうございました‼

親睦旅行報告
親睦活動委員長　伊　　藤　　有　　希

昼食後のひと時（大分市内）

馬刺し

乾杯

クエ

青柳にて

阿蘇・草千里ケ浜にて

山田屋にて

一宮物流センターにて
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みなさまこんにちは。
本日より新居浜ロータリー
クラブの一員に加えていただ
きました四国電力東予営業所
の渡邊でございます。
この度はこのような素晴ら
しいご縁をいただきましたこ

と心より感謝申し上げます。
新居浜ロータリークラブでは、私も微力ながら
社会の発展に貢献していきたいと考えております。
つい２か月前までは伊予三島ロータリークラブ
に在籍しておりましたが、在籍期間も２年弱と短
く、ロータリークラブについてはまだまだ知らな
いことがございますのでみなさまのお力をお借り
しながら頑張ってまいりたいと存じます。
なにとぞご理解ご協力を賜りますようよろしく
おねがいいたします。
出身はおとなりの土居町で現在は新居浜市に住
んでおります。
既にお会いした方もいらっしゃいますが、休日、
夜間など市内をうろうろとしております。
職場は西条市にございます四国電力東予営業所
で、年齢はもうすく58才、これまで15回ほど転勤
しましたが、会社の方針変更や自身が不祥事を起

こさない限り今回の東予営業所が最後の勤務先と
なる予定です。
ご承知の方も多いと思いますが、以前は新居浜
支店長がロータリーに入会しており、その後組織
整備で新居浜営業所となり、さらに西条営業所と
統合し東予営業所になりましたが当時、西条ロー
タリークラブは退会し新居浜ロータリークラブに入
会させていただくこととなった経緯がございます。
趣味は家庭菜園とみかんの栽培で最近はアボカ
ドやフィンガーライムの栽培を始めました。フィ
ンガーライムは今年は少しですが収穫できそうな
ので楽しみにしております。あと、以前はサイク
リングでしまなみ海道やうどん屋巡りをしていま
したが最近は膝の調子が悪く、たまに市内や西条
をのんびり走る程度になってしまいました。
最後になりますが、みなさま方には日頃より弊
社の事業にご理解ご協力を賜りましてありがとう
ございます。この場を借りてお礼を申し上げさせ
ていただきます。弊社はこれからも伊方発電所の
安全で安定的な運転につとめるとともに、安価で
安定的な電気の供給に努めてまいりますので引き
続きご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い
いたします。

入会ご挨拶
渡　　邊　　三　知　博

昨年８月入会の佐藤です。
内部卓話のテーマについて、
私が新居浜支店に赴任する前
に今治で船舶向け融資を担当
しておりましたことから「愛
媛の造船業・海運業とその関
連産業」としました。日本の

貿易量のうち重量ベースでは99.6％が海上輸送に
よるもので、航空輸送は0.4％に過ぎません。海事
産業は日本の貿易を支える重要な基幹産業といえ
ます。また、船舶向け融資は私ども伊予銀行の事
業上の大きな特色の一つになっています。
４月14日の愛媛新聞に「愛媛県と全国の輸出相
手国・地域の構成」という記事がありました。こ
れは、米国トランプ大統領の打ち出した相互関税
に関連して米国向け輸出がどのくらいあるのかと

いう観点で日本銀行松山支店が発表したリポート
から引用されたものですが、全国平均ではアメリ
カ向け輸出の構成比が19.9％とトップなのに対
し、愛媛県ではパナマがトップで21.0％となって
おり、またアフリカの小国であるリベリアが3.0％
もあるというのが、大きな特色となっています。
これはひとえに愛媛の造船所からのパナマやリベ
リア向けの大型船舶輸出が多いことが要因です。
ただ、パナマやリベリア向けといっても実態とし
ては日本の海運会社が持っている船舶保有会社向
けです。
同じく愛媛新聞の４月２日付記事で「積極投資
で愛媛船主の規模拡大」というものがありました。
これは、私どものグループ会社である「いよぎん
地域経済研究センター」が取りまとめた、国内船主
の所在地別外航船保有隻数の割合でして、日本の

新入会員内部卓話
佐　　藤　　浩　　一
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会社が実質的に保有している外航船3,977隻のう
ち、愛媛の船主会社が保有している割合が34.8％
にもおよぶということです。愛媛の県内総生産は
全国のGDPの１％程度、人口もほぼ１％程度であ
るにも関わらず、国際航路で運航される大型船に
ついては約35％も保有しているのです。
この２つの記事から愛媛県の造船・海運業の特

殊性、存在感がよくお分かりいただけるかと思い
ます。愛媛は国際的にも有名な海事産業の集積地
で、船主、造船所、舶用機器メーカー、銀行、保険
会社、商社など海事関連産業がこれだけ狭い場所
に集積して密接な関係性を築いているのは世界的
にも稀有な例でして、これが愛媛の海事産業の強
みになっています。
海運ビジネスにおいては、貨物を輸送したい「荷

主」とそれを引き受ける「海運会社」がありますが、
実際に貨物を運ぶ船は「船主」と呼ばれる船舶保有
会社が所有し、船員配乗など運航できる状態にし
て海運会社に貸渡した船が使われます。船主会社
と海運会社との間の船の貸渡は定期傭船契約と呼
ばれる一定期間の契約によるものが大半ですが、

中には１航海だけの契約などもあります。もちろ
ん、海運会社も自社船を保有しているのですが、
船舶は１隻数十億円する非常に高額なものなので、
すべてを自社保有船で賄うことはせず、６割程度
を船主からの傭船（船主からの借船）としています。
そして、「愛媛船主」は国際的にもその名を知られ、
大きな存在感を有しています。
今後の人口減少が確実な日本での事業において
成長を続けることは容易ではありませんが、海事
産業は世界とつながっている産業であり、世界の
経済成長の恩恵を享受できる産業といえます。もち
ろん、海外企業との競争や為替リスク、法務リスク、
係争リスクなど数多くのリスクがありますが、リ
スクのないところに成長はないとも言えます。
皆さまの会社でも海外進出や海外との輸出入、
外国人の採用など、海外とのつながりを進められ
ていると存じます。私ども伊予銀行でも皆さまの
そういった事業活動のお役に立てるよう情報提供
や現地支援などを行っておりますので、何かござ
いましたらお気軽にお声掛けいただければと存じ
ます。どうかよろしくお願いします。

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会（点鐘）… 伊東　省二会長（新）
ソング（君が代斉唱・奉仕の理想）

来客紹介… 伊藤　有希親睦委員長（新）
ニコニコ報告… 西岡SAA　　　（新）
… 渡辺SAA　　　（南）
出席報告… 徳久出席委員長（新）
… 中川出席委員長（南）
幹事報告… 吉田幹事　　　（新）
… 古川幹事　　　（南）

卓　話　　講師紹介… 近久プログラム委員長（南）
　　　　　卓話「相棒」… 宝田　洋造会員（南）

閉　会（点鐘）… 岡林会長　　　（南）

◆ 合同懇親会次第 ◆

開　会… 伊藤　有希親睦委員長（新）
挨　拶… 伊東　省二会長（新）
乾　杯… 岡林会長　　　（南）

会食懇談
　　（前回以降入会者）
　　新入会員紹介… 吉田幹事　　　（新）
　　次期三役紹介… 伊東　省二会長（新）
　　新入会員紹介… 古川幹事　　　（南）
　　次期三役紹介… 岡林会長　　　（南）

手に手つないで
閉会挨拶… 古川幹事　　　（南）

新 居 浜ロータリークラブ（第3509回）　 新居浜南ロータリークラブ（第2756回）

日時：令和７年４月３日（木）　18：30〜　　場所：リーガロイヤルホテル新居浜
合同例会「菊の間」・合同懇親会「石鎚の間」

合 同 夜 間 例 会 次 第
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ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

伊東　省司… ……合同夜間例会ありがとうございます。今
夜も楽しくやりましょう。よろしくお願

いします。

吉田　達哉… ……新居浜南ロータリークラブの皆様、本日は
どうぞ宜しくお願いします。また宝田会員

の本日の卓話を楽しみにしております。

伊藤　浩二… ……新居浜南ロータリークラブの宝田さん、
内部卓話を楽しみにしています。

伊藤　有希… ……親睦家族会もご令婦人の方々にもご出席
いただき開催できました。改めて感謝申

し上げます。皆様ご参加ありがとうござ

いました。

髙橋　英吉… ……親睦委員会の皆さん大変お世話になりま
した。親睦家族会楽しく過ごさせていた

だきありがとうございました。おまけに

夫婦でビンゴも当たりました。

■ ４月３日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

開　会… 伊東会長
来客紹介… 梶原親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（４月）
　　中山　恵二君（12日）　西本　　健君（13日）
　　妹尾　次郎君（30日）
結婚記念祝（４月）
　　小野　雄史君（… 2日）　黒川　尚徳君（… 2日）
　　佐々木世希君（… 4日）　小野　幸男君（… 5日）
　　安藤　賢一君（16日）　妹尾　次郎君（18日）
　　青野　　正君（19日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

研修・協議会報告… 真木　正広次期幹事
　　（次期会計）… 佐藤　浩一会員
　　（次期青少年奉仕委員長）… 小林　勝彦会員
　　（次期米山奨学委員長）… 伊藤　有希会員

情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 伊東会長

R ７. ４.10（第3510回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 小野親睦委員
　ゲスト　淡交会新居浜支部
… 安藤　宗悦幹事長以下６名様
　　　　　四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所…所長
… 渡邊三知博様
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
持ち回り理事会報告… 伊東会長

幹事報告… 秋田副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

委嘱状授与… 伊東会長
　（新居浜ロータリークラブ　髙橋英吉会長エレクト）
　（米山奨学生カウンセラー　小野　正師会員）
例会閉会… 伊東会長

お茶の会　　呈茶「石鎚の間」… 淡交会新居浜支部
閉　会… 伊東会長

開　会… 伊東会長
来客紹介… 神野親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
持ち回り理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　　紹　　介… 安藤　賢一会員
　　　　　　入会挨拶… 渡邊三知博会員
　　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 伊東会長

内部卓話（新入会員）… 佐藤　浩一会員
閉　会… 伊東会長

R ７. ４.17（第3511回）

R ７. ４.24（第3512回）
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伊東　省司… ……伊藤親睦委員長さん始め親睦委員の皆様
には「合同夜間例会」大変お世話になりま

した。今週末の親睦家族旅行でもお世話

になります。よろしくお願いします。

一宮　捷宏… ……熊本への親睦旅行で我が社の九州拠点が
熊本のTSMC社の近くにある為、立寄り

頂くそうなので、ありがとうございます。

九州はICアイランドで我が社もIC関係で

ビジネスを中心に行っております。よろ

しく。

青野　　正… ……130年を記念して冊子を作りました。会
員の皆様にも読んで頂きたく持参致しま

した。よろしくお願い申し上げます。

髙橋　英吉… ……立派な社史をいただきありがとうござい
ます。ますますの発展をご祈念申し上げ

ます。

嶋田　祐二… ……青野さん、立派な青野海運130年誌あり
がとうございました。一層のご発展と青野

さんのご健勝をお祈りしています。

飯尾　泰和… ……青野家の発展の航跡拝読します。ありが
とうございます。

吉田　達哉… ……青野正会員、重みのある社史を頂きあり
がとうございます。弊社もまずは100周

年を目指して精進して参ります。

松尾　嘉禮… ……４月９日、十全看護専門学校第41期生の
入学式挙行しました。残念ながら新入生

は11名でした。

畑田　達志… ……小さなひとみ88号が出来ました。ご覧に
なって下さい。小学生の皆さんのご協力

に感謝いたします。

米谷　方利… ……内孫の女子が本日中学校に入学しました。
小野　正師… ……日本YEG（商工会議所青年部）の全国会

長に長男が、四国ブロック会長に次男が

なりました。どうなることやら、少々心

配です。

中山　恵二… ……12日で満75才、後期高齢者の仲間入り
です！元気な間は現役で、地域医療に頑

張ります！

小野　正師… ……お陰様で満70歳になりました。これから自
由人となって、少々遊びたいと思います。

小野　雄史… ……毎年きれいな花束ありがとうございま
す。（結婚記念）

黒川　尚徳… ……４／２、30年目の結婚記念でお花を頂きあ
りがとうございます。少しの努力と感謝に

諦めを加えて末永く頑張って参ります。

佐々木世希… ……43回目の結婚記念になります。きれいな
花ありがとうございました。

小野　幸男… ……結婚祝いをいただき、ありがとうござい
ます。

安藤　賢一… ……53回目の結婚記念日を迎える事が出来ま
した。互いにこれから健康で歩んで参り

ます。

青野　　正… ……お祝いありがとうございます。（結婚記念）
小野　雄史… ……（その他）
近藤　利彦… ……（その他）

伊藤　浩二… ……先日の家族会、佐々木陸さんの歌、良かっ
たです。感動しました。次回のアンコー

ルはソロで聞きたいです。目指せ紅白‼

新居浜出身の佐々木陸さん。

小野　正師… ……７年間務めました新居浜市社会福祉協議
会　会長を退任しました。今後共RCとし

てのご支援を宜しくお願い致します。

小野　正師… ……先日、めでたく13人目の孫が誕生しました。
もしかして、来月もう一人増えるかもしれ

ません。ありがたきかな、我が人生！

髙橋　英吉… ……長男の孫が高校学校に入学することがで
きました。ひと安心です。

■ ４月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

伊東　省司… ……淡交会の皆様方にはお茶会お世話になり
ます。お茶を頂いて身も心も清めさせて

頂きますので、よろしくお願いします。

安藤　賢一… ……淡交会呈茶、女房が御世話になります。
真木　正広… ……今日はロータリー茶会です。食後の一服

を！安藤会員の奥様がおいしく飲む作法

を教えてくれますのでお楽しみ下さい。

畑田　達志… ……本日のお茶会にてハタダ製のお菓子をご
利用いただきありがとうございます。い

つもながら感謝しております。

伊藤　浩二… ……住友重機新居浜工場で４月12日ボラン
ティア清掃がありました。休みにも関わ

らず、160名以上の参加がありました。

工場の周りがきれいになりました。

永田　光春… ……白石正一様、元気に快復され良かったで
す。おめでとうございます。又一緒に歩

きの旅に出ましょう。

小野　正師… ……昨日、４／16に14人目の可愛い孫が誕生し
ました。小野家の子孫には、社会の役に立

つ元気で前向きな子に育って欲しいです。

■ ４月17日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
４月 合計 54件  169,000円       累 計  418件  1,389,000円

2024 ー 25 年度

伊東　省司… ……渡邊さん入会おめでとうございます。みん
なと早く打ち解けて楽しくやりましょう。

安藤　賢一… ……渡邊三知博様、入会宜しく御願いします。
畑田　達志… ……渡邊三知博さん入会おめでとうございま

す。増強委員長、畑田でございます。あ

りがとうございます。

佐藤　浩一… ……本日の内部卓話にて、愛媛の造船・海運業
についてお話しさせていただきます。お耳

汚しとは存じますが、しばしお付き合いの

ほど、よろしくお願い申し上げます。

伊藤　浩二… ……佐藤浩一さん、内部卓話を楽しみにして
います。

一宮　捷宏… ……４／20（日）開催の新居浜CC月例コンペ
で40・41：81のスコアでした。５回目

のエイジシュートです。頑張ります。

吉田　達哉… ……新居浜ユネスコ協会にご支援を頂いてい
る皆様に新居浜ユネスコ新聞18号をお配

りしております。ぜひご一読いただける

と光栄です。

妹尾　次郎… ……青野さん、青野海運の立派な社史をあり
がとうございます。益々の御発展を祈念

致します。

妹尾　次郎… ……誕生祝、ありがとうございました。満64
才になります。健康に気をつけて、頑張

ります。

妹尾　次郎… ……４月18日、素敵な花をありがとうござい
ました。38周年になります。金婚式を目

指して、夫婦仲良くしてまいります。

妹尾　次郎… ……（その他）
増田　　忍… ……（その他）
近藤　利彦… ……（その他）

■ ４月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

伊東　省司… ……先日の親睦家族旅行で、親睦委員の皆様
方には大変お世話になりました。有意義

な楽しい旅行ありがとうございました。

一宮　捷宏… ……12・13日の熊本旅行、ご苦労さんでした。
また親睦委員の方には大変お世話になり

ました。良い思い出になりました。

桑原　征一… ……先日の親睦家族旅行、お世話になり、あ
りがとうございました。親睦委員会の皆

様、お疲れ様でした。

近藤　利彦… ……先日の親睦旅行に参加させてもらいまし
た。伊藤親睦委員長はじめ、親睦委員の

皆様には大変お世話になり、ありがとう

ございました。

曽我部謙一… ……春の遠足、楽しく旅行出来ました。親睦
委員の方、ご苦労さまでした。

髙橋　英吉… ……親睦家族旅行、バスでも熊本行遠かった
ですが楽しく過ごさせて頂きました。親

睦委員長以下、大変お世話になりました。

米谷　方利… ……楽しい春の遠足お世話になりました。次
回の金沢にも参加したいと思います。
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2024 ー25年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/… 4 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 7/11 伊藤　孝徳 住友共同電力㈱ 村田　弘一

… 8/22 佐藤　浩一 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

11/26 越智　　仁 ㈱東亜商会 三好光治郎

… 1/… 6 神野　直正 ㈱丸菱商会 井石安比古

… 2/28 田中　英二 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 井石安比古

… 3/31 田邊　　崇 三井住友海上火災保険㈱四国西支店新居浜支社 大場　浩正

… 3/31 黒田　洋一 ㈱百十四銀行新居浜支店 神野　勝太

… 3/31 神田未知生 愛媛新聞社東予支社新居浜 畑田　達志

 4/24 渡邊三知博 四国電力㈱愛媛支店営業部東予営業所 安藤　賢一

計 ３名 ７名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 69名

９月末 69名

10月末 69名

11月末 68名

12月末 68名

１月末 67名

２月末 66名

３月末 63名

４月末 64名

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ４月合計額… 6,872円
… 2024−25年度累計額… 57,094円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 2,046,182円
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　増　田　　　忍
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　伊 東 省 司 　　　　　　　　　幹　事 　　吉 田 達 哉

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’24- ’25 》
ロータリーのマジック

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’24- ’25 》
地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　５月16日に九州南部が梅雨入りしました。九州南部が全国で最初に梅雨入りするのは1951年の統計

開始以来初めての事だそうです。これは地球温暖化の為か、たまたまそうなっただけなのかは不明です。

『梅雨入り』とは明確な定義があるわけではありません。天気図の状況や週間天気予報を総合的に判断し、

雨や曇りが多くなり始める頃を各地の中枢気象台が発表します。四国地方の平年の梅雨入りは６月５日

頃なのでまだしばらくは春らしい過ごしやすい日が続くと思われます。

　４月29日の昭和の日にEXPO…2025…大阪・関西万博へ行きました。新居浜駅を5:06に出発し夢洲

（ユメシマ）に8:49到着しました。新大阪駅から夢洲駅までの各駅は警備員（誘導員？）さんが大勢配置

され流れのまま迷うことなく到着出来ました。そのまま東ゲートから入場したのですが、スマホが無い

と入場すら出来ません。人気のパビリオンもスマホで予約しないと見学できません。私も事前にガンダム・

オープン・イノベーション・コンソーシアムを予約していました。スマホで公式アプリを利用すると現

在地も分ります。SDGsの観点から無料の紙ベースの案内地図等はありませんでした。しかし現在地は

分るのですがパビリオンまでは明記されていないので事前に場内地図をプリントアウトしておくと効率

よく動くことが出来ます。当日予約無しで見学できるパビリオンも多く、休憩所・トイレも多かったと

思います。ボランティアガイドさんも大勢いるので安心です。ただ全く並ばない万博では無いので目的

のパビリオンがある場合はそれなりの準備と覚悟が必要です。19時過ぎまで会場で過ごし帰りました。

当然１日では回り切れません。ホテルを予約するのが至難の業なので次行くならフェリーを利用してみ

ようかなと考えています。何かと問題もあるようですが折角日本で開催される万国博覧会な

ので全国民で盛り上げた方が前向きで楽しいと思います。皆さ

んもミャクミャクに会いに行きましょう！
ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


